

IDEAT

CONTEMPORARY LIFE

Wegbereiter

Backlash (7)

Als sie gerade einmal ein Dutzend Kunstschaaffende vertraten, wollten die Galeriegürnderinnen Séverine de Volkovitch und Delphine Guillaud über die Grenzen ihrer Branche hinauswachsen und vor allem unbekannt Namen aus der Street Art, den bildenden Künsten oder der Architektur eine Chance geben - die Geburtsstunde von Backlash. An Platz mangelt es nicht, um hier im Haut Marais Protagonisten wie Rero, France Bizot oder Boris Tellegen als Galeristen zu begleiten. 29, rue Notre Dame de Nazareth. backlashgallery.com

